



## LA PLAZA DE ESPAÑA, CENTRO DE REUNIÓN PARA VER EL ECLIPSE ANULAR

**Vva. de la Cañada, 3 de oct-** En Villanueva de la Cañada, también se ha seguido de cerca el eclipse anular. Numerosos ciudadanos han salido a la calle para observarlo y decenas de personas se han acercado hasta la plaza de España para contemplar desde este punto del municipio el eclipse anular. Muchos de los asistentes portaban gafas con filtros especiales para seguir de cerca y de forma segura el fenómeno aunque otros portaban artilugios más caseros, como una caja de cartón con un orificio a través de cuál se reflejaba el grandioso espectáculo.